

Los zapatos de la noche de Reyes  
Por Camilo José Cela



# Baleares

ORGANO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J.O.N.S.

REDACCION: DANUS. 9  
Redacción 2078  
Teléfonos: Administración 1745

Palma de Mallorca, Martes 7 Enero de 1947

AÑO IX : : : NUMERO 2.226  
PRECIO: 40 CENTIMOS  
Suscripción mensual: 8 pesetas

## El mensaje de Truman al nuevo Congreso de los E. E. U. U.



TRUMAN

Washington 6.— La parte del mensaje del Presidente Truman relativo a las relaciones internacionales es la siguiente:

Los progresos hacia la consecución de nuestros objetivos nacionales están íntimamente enlazados en el desarrollo de nuestra política exterior. Todo lo que he dicho sobre el mantenimiento de una economía sólida y próspera y el mejoramiento del bienestar de nuestro pueblo viene un mayor significado cuando se mira desde el punto de vista de la posición directriz que en el mundo ocupan los Estados Unidos. Lo que hagamos o dejemos de hacer en nuestra patria afectará no solo a nuestro pueblo sino a millones de personas de todo el mundo. Si queremos cumplir las responsabilidades para con nosotros mismos y con otros pueblos, debemos asegurar la solidez económica, social y política de Estados Unidos. Solamente así podremos cooperar al resurgimiento de elementos de paz en otros países: Estabilidad política, progreso económico y avance social.

Se han preparado finalmente los tratados de paz para Italia, Bulgaria, Rumania y Hungría. Tras la firma de estos tratados, en mes próximo en París, serán sometidos al Senado para su ratificación. Este Gobierno no considerará esos tratados como completamente satisfactorios. Sin embargo, pese a sus defectos, es-

## Importantes declaraciones del segundo Jefe del Gobierno Militar norteamericano en Alemania

Berlín 6.— El Teniente General Lucius D. Clay ha declarado a los periodistas que Gran Bretaña y Estados Unidos están tratando de facilitar las actividades mercantiles en Alemania suavizando la legislación contraria al comercio con el enemigo. No es que vaya a incrementarse el tráfico con Alemania, explicó, sino que se permitirá a los alemanes tomar parte mayor en los negocios, dentro de los límites impuestos a éstos.

Al preguntarse un periodista si iba a abandonar la política de odio a Alemania, Clay contestó que jamás ha existido tal política, pero que si se trata ahora de abandonar la de aislamiento excesivo y de celebrar conversaciones con los alemanes, para demostrarles que los aliados creen en la democracia.

Esta conferencia de prensa es la primera de su género a que han acudido los periodistas alemanes, y en ella se trataron, tanto por Clay como por su colega, Murphy, numerosos problemas de la ocupación. Murphy indicó que numerosos alemanes han puesto de relieve ante los aliados que la firma del tratado de paz por un Gobierno democrático alemán haría a éste responsable ante el pueblo de las desdichas inherentes a esa paz. Lo mismo que ocurrió a la República de Weimar con la firma del Tratado de Versalles.

Los aliados—prosiguió Murphy—tendrán que restaurar por medio de algún documento la so-

### La United Press resume los principales puntos

toy convencido de que han sido los mejores que se han podido lograr por acuerdo entre los principales aliados de la guerra. Prolongar las disputas y motivar demoras entorpecería gravemente la estabilidad política durante muchos años de los países correspondientes.

Durante largos meses de debate sobre estos tratados dimos a entender claramente a todas las naciones que Estados Unidos no consentirán ajustes o acuerdos a expensas de los principios que consideramos vitales para una paz justa y duradera. Hemos expuesto claramente también que no volveremos más al aislamiento. Nuestra política será la misma durante la próxima Conferencia de Moscú sobre los tratados con Alemania y Austria y durante las futuras conferencias sobre el tratado con el Japón.

La demora habida en llegar a los primeros tratados de paz se debe principalmente a la dificultad en llegar a un acuerdo con la Unión Soviética.

No debe permitirse que quede oculto el hecho de que los intereses básicos de ambas naciones descansan en un pronto establecimiento de la paz, con la cual los pueblos de todos los países pueden volver como hombres y mujeres libres, a las tareas esenciales de producción y reconstrucción de cada uno de nosotros debe ser la promoción de la seguridad colectiva y no la garantía de la seguridad individual.—Efe.

Washington 6.— La Agencia United Press resume el mensaje del Presidente Truman en los siguientes puntos:

- 1.— Servicio militar obligatorio, como forma más adecuada de tener reservas preparadas.
- 2.— Unificación de las fuerzas armadas, para conseguir economía y robustecer la seguridad nacional.
- 3.— Suavizamiento de las leyes de inmigración norteamericana para permitir la entrada de miles de personas desplazadas que se encuentran en Europa.
- 4.— Creación de un nuevo Departamento de Beneficencia y Provisión Social.
- 5.— Establecimiento de un se-

guro nacional de Sanidad y aprobación de leyes que permitan facilitar servicios médicos a todos los que lo necesitan.

6.— No debe abonarse subsidios a los excombatientes, por considerar que, salvo algunos reajustes de escasa importancia, el programa de beneficios para los excombatientes está ya ultimado.

7.— Posible necesidad de nuevas leyes para proteger a los ciudadanos contra toda persecución racial o religiosa.

8.— Promoción de una mayor armonía entre el capital y el trabajo.

9.— Restricción de los monopolios y las prácticas no limpias en los negocios.

10.— Programa intensivo de construcción de viviendas.

11.— Presupuesto equilibrado, cuyo margen favorable se dedique al pago de la deuda nacional, para lo que es necesario no reducir los impuestos.

12.— Protección de la agricultura, respecto a los conflictos obreros.

Pidió que se aprueben rápidamente leyes para impedir las prácticas injustificadas como las huelgas «jurisdiccionales», es decir, las debidas a disputas entre organizaciones obreras rivales por agremiación de un establecimiento cualesquiera y el empleo de la fuerza económica por parte de obreros o patronos para decidir conflictos derivados de interpretación de contratos de trabajo existentes. No obstante,

Truman subrayó que el sistema para determinar salarios y condiciones de trabajo deben seguir basándose en la libre negociación colectiva entre obreros y patronos.

El Presidente expresó abiertamente su preocupación por el estallido de la guerra económica entre el capital y el trabajo. Tal como se ha producido en el año 1946, afirmando que ambas partes son culpables, por lo que no podrá conseguirse la paz industrial con leyes dirigidas exclusivamente contra las organizaciones obreras.—Efe.

## LA PASCUA MILITAR S. E. el Jefe del Estado cumplimentado por los Ministros de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire

EN MADRID

Madrid 6.—El Ejército ha celebrado la Pascua Militar. El Ministro del Ejército Teniente General Dávila acompañado del Teniente General de la 1.ª Región Teniente General Muñoz Grandes, visitó esta mañana en su domicilio al Teniente General de la reserva, don Esteban González de Uqueta, al que ofrecieron un obsequio de recuerdo que dedican a sus compañeros de más edad en la reserva los militares en activo.

El Ministro y el Capitán General conversaron durante largo rato con el Teniente General González Uqueta, y recordaron hechos de armas de su vida militar. El Capitán General recordó que el señor González Uqueta era teniente coronel, a cuyas órdenes sirvió cuando él era teniente en la campaña de África.—Cifra.

Madrid 6.—En el día de hoy, y con motivo de la Pascua Militar, cumplimentaron en el Palacio de El Pardo a S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos los Ministros de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, acompañados de los generales y demás jefes con mando de la guarnición de Madrid y nutridas representaciones militares.

El Teniente General Dávila, Ministro del Ejército, y como más antiguo, dirigió en nombre de los reunidos unas palabras de salutación y felicitación a S. E. con ocasión de la Pascua Militar, poniendo incondicionalmente, como siempre, a las órdenes del Caudillo a los tres Ejércitos.

Su Excelencia, en breves y emocionadas palabras, agradeció el homenaje, reiterando su firme postura como conductor de la España Nacional, pese a los injustos ataques de que se hace objeto a nuestra Patria en el extranjero, mostrando, asimismo, su agrado por hallarse reunido, siguiendo la tradicional costumbre en este día, con tan lucida representación de la gran familia militar. Terminó con un vibrante grito de «Viva España!»

### Donativo de Madrid a niños holandeses

Madrid 6.— Los donativos de Madrid a los niños de la ciudad holandesa de Gouda han sido entregados hoy, como recuerdo de San Nicolás, en las oficinas de la Iberia. Constan de trece grandes bultos que contienen ropas juveniles, y golosinas recaudada entre los lectores del periódico «Informaciones». La empresa de aviación holandesa M. L. M. ha dispuesto que un alto funcionario suyo el español Sr. Martínez Seguí, lleve personalmente a Gouda, en el avión de mañana martes, el hermoso donativo.—Cifra.

### El Primer Ministro italiano De Gasperi inicia sus conversaciones en Washington

Calificó de satisfactoria su entrevista con Byrnes

Washington 6.— El Primer Ministro italiano, Alcide De Gasperi y los funcionarios oficiales norteamericanos comienzan hoy lunes las conversaciones que los italianos consideran críticas para el futuro de la nueva democracia italiana. De Gasperi se aloja en la residencia oficial que reserva el Gobierno norteamericano para los huéspedes distinguidos. En el edificio ondea la bandera italiana.—Efe.

El italiano De Gasperi, ha iniciado sus conversaciones con altos funcionarios norteamericanos, conversando primeramente durante unos treinta minutos con el Secretario de Estado Byrnes y luego con el de Agricultura, Anderson. De Gasperi ha manifestado a los periodistas que la conversación había sido muy satisfactoria e interesante y que se congrega una de esas conversaciones habiéndose tenido tan buen comienzo.—Efe.

“MONTGOMERY ha ido a Moscú para evitar la tercera guerra mundial”

SEGUN ANUNCIA EL CONOCIDO PROFESOR LASKI



Bruselas 6.— El conocido profesor Laski, ex presidente del partido laborista británico, ha manifestado hoy en esta ciudad que el viaje del Mariscal Montgomery a Moscú tiene como objetivo el impedir que ocurra una tercera guerra mundial. Laski ha dicho que los secretos del Estado Mayor británico estaban totalmente abiertos para los rusos y que el principal deseo del propio manifestante era el fomentar la confianza entre la Unión Soviética y los pueblos occidentales aliados. Terminó diciendo que los rusos tienen derecho a sospechar de todo el mundo puesto que durante treinta años todas las naciones de la tierra han tratado a Rusia como si fuera un país fuera de la ley.—Efe.

## LA PASCUA MILITAR S. E. el Jefe del Estado cumplimentado por los Ministros de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire

EN SEVILLA

Sevilla 6.—Con motivo de la Pascua Militar se ha recibido un telegrama del Teniente General Mosecardó expresando su afecto y recuerdo a todas las tropas, jefes y oficiales. Por su parte, el Capitán General de la Región señor Rada, le ha contestado con otro mensaje muy afectuoso. También ha enviado otro mensaje el Capitán General, a S. E. el Jefe del Estado y al Ministro del Ejército, renovando la inquebrantable adhesión de todo el personal a sus órdenes al Caudillo.—Cifra.

## Comidas completas congeladas para ahorrar el servicio doméstico

HA SIDO IMPLANTADO ESTE SISTEMA EN LOS ESTADOS UNIDOS

Nueva York.— En los Estados Unidos se ha puesto en práctica un nuevo sistema, destinado a ahorrar el servicio doméstico a las amas de casa. Se trata de comidas completas congeladas, envasadas en una caja de material plástico cuando la necesita el ama de casa introducir la comida en un horno y la comida durante veinte minutos. Los menús son muy variados y todos se preparan lo mismo.—Efe.

## Fallece una hija del Ministro de Educación

Madrid.— Esta madrugada a las 5 ha fallecido la niña de 10 años María de los Angeles Ibañez, hija del Ministro de Educación Nacional don José Ibañez Martín.

La muerte ha sobrevinido a consecuencia de una broncomononucleosis. El cadáver se verificará mañana por la mañana después del funeral que tendrá lugar en la iglesia de Espíritu Santo del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Al conocerse la noticia ha producido en Madrid general sentimiento y por el domicilio del señor Ibañez Martín desfilan numerosas personalidades para testimoniar el pésame.—Cifra.

TELEGRAMAS DE PESAME  
Córdoba 6.— La Asociación de la Prensa y otras entidades, además de numerosos particulares, han enviado telegramas de pesame al Ministro de Educación Nacional por la muerte de su hija.—Cifra.

PESAME DEL NUNCIÓ DE S. S.  
Madrid 6.— El Nuncio de Su Santidad Monseñor Criegnan ha visitado esta tarde a las dos el Ministro de Educación Nacional para darle el pesame por el fallecimiento de su hija.—Cifra.

### Epidemia de gripe en Córdoba

Córdoba 6.—A consecuencia de un cambio brusco en el tiempo existe una verdadera epidemia de gripe de carácter benigno. No hay casa en la capital en la que no haya enferma alguna persona. En muchas farmacias se han agotado las aspirinas y otros preparados.—Cifra.



Teniente General Lucius D. Clay

ranía alemana y tendrán al mismo tiempo que dar vida al tratado de paz, pero todavía no se ha determinado que autoridad alemana ha de estampar en el su firma, y por otra parte, no parece que el asunto haya de despacharse muy rápidamente. También manifestó Murphy que no se ha pensado en que



Washington 6.— El Primer Mini-









# Los restos de Falla llegan a Tenerife

## La ciudad rindió un impresionante homenaje a la memoria del ilustre músico

Santa Cruz de Tenerife. — A las diez de la mañana ha llegado a este puerto el «Cabo de Buena Esperanza» a cuyo bordo han llegado a España los restos mortales de Manuel de Falla, a cuya memoria ha querido el pueblo tinerfeño rendir un grandioso homenaje, congregándose desde primeras horas de la mañana en el muelle, que a la una presentaba un aspecto realmente imponente.

Poco antes de las doce empezaron a llegar las autoridades y representaciones que alrededor de la una subieron a bordo para dar el pésame a la hermana del ilustre compositor, después de lo cual oraron unos momentos ante el féretro, antes de que éste fuese desembarcado para ser trasladado al Ayuntamiento.

El momento de ser desembarcado el féretro fue de intensa emoción. La multitud guardaba un silencio impresionante mientras la banda municipal interpretaba una marcha fúnebre. Ya en tierra los restos mortales de Falla se organizó la comitiva, que se dirigió al Palacio Municipal, abriendo marcha una sección de la guardia del municipio, seguida del coro parroquial con Cruz Alzada, otra sección de la guardia municipal y las coronas que iban a ser ofrecidas.

Venia después el féretro en una carroza completamente cubierta de flores y detras del Ayuntamiento bajo las banderas de España y de la República, y una multitud de millares de personas que cerraban el cortejo.

Cádiz 6. — Reunida esta tarde en el Ayuntamiento la comisión de homenaje a la memoria del insigne gaditano, Manuel de Falla, con asistencia de un representante del Ministerio de Educación Nacional. Llegado de Madrid, quedaron acordados los últimos detalles de los actos del próximo día.

En la madrugada de dicho día entrará en habla el minador «Martes», que transporta desde Tenerife los restos del insigne músico. A las diez de la mañana será la hora oficial del entierro. — Efe.

# Grecia envía una nota de protesta a la ONU

Atenas 6. — Grecia ha enviado un telegrama de protesta a la Secretaría de la O.N.U. por el retraso de diez días en el envío de la comisión investigadora de los incidentes fronterizos.

Afirmó que el retraso permite que las guerrillas hagan desaparecer las pruebas de la ayuda extranjera. Los guerrilleros siguen dirigiéndose hacia el Sur. Un contingente de estos fue sorprendido en las inmediaciones del Monte Holomon por la gendarmería y se libró una encarnizada batalla, en la que los guerrilleros perdieron once hombres.

Anoche fueron muertos en Atenas tres izquierdistas por unos desconocidos. Se cree que fue en represalia por el asesinato de dos monarcas que tuvo lugar la noche anterior. — Efe.

# Ex-combatientes italianos cantan el himno fascista en Roma

## «Si Mussolini llegara ahora, todos los italianos le aclamarían»

dijo un policía de servicio

Roma 6. — Todos los ex-combatientes italianos, oficiales y soldados que lucharon en Abisinia, Albania, África y Rusia por una parte, y guerrilleros y soldados que combatieron al lado de los aliados por otra, se congregaron esta mañana en la plaza de Venecia después de depositar varias coronas de flores ante la tumba del Soldado Desconocido. Muchos de los ex-combatientes llevaban prendas del uniforme fascista y medallas ganadas en diversas campañas. Por primera vez desde la capitulación de Italia, se cantó el himno fascista «Giovinezza». Uno de los policías que estaba encargado de mantener el orden dijo a un corresponsal extranjero: «Si Mussolini llegara ahora a Roma, todos los italianos le aclamarían». — Efe.

# VON PAPEN y FRITZCHE serán condenados a 10 años de prisión

## El juicio comenzará dentro de cuatro semanas

Munich. — Acerca del proceso de Hans Fritzsche y Franz von Papen ante el Tribunal de desnazificación, el Ministro bávaro encargado de esta función, Alfred Lortz, ha manifestado que la vista de la causa comenzará dentro de dos semanas.

Agregó que sólo se utilizarán unas cuantas acusaciones, las suficientes para imponerles la pena máxima que pueda, es decir, diez años de prisión. — Efe.

# Una herencia de 25.000 dólares vendida en veinte duros

La Coruña. — En el Ayuntamiento de Buján se recibió en días pasados un oficio del Gobernador Civil dando cuenta de haber fallecido en La Habana José Bellón Rodríguez, para que se informara a sus familiares, residentes en dicho Municipio con el fin de que preparase los documentos para el cobro de una herencia.

El encargado de avisar a Rogelio Bellón, sobrino del fallecido, habitante en la parroquia de Rial, encontró en el camino a un amigo, y aprovechando que iban a cumplir ese encargo el día de Inocentes dijeron al beneficiado que haría si heredase una fortuna, como Rogelio lo acabara a una inocentada le propusieron comprarle en veinte duros a lo que accedió, reclamándose el documento correspondiente para recuperar su derecho.

Ahora se ha descubierto que le habían correspondido 25.000 dólares, por lo que ha presentado la denuncia correspondiente para recuperar su derecho.

# Una anécdota en Estoril

Lisboa 6. — Crónica de nuestro corresponsal Adolfo Lizón.

Presidentes, altos tradidores y entronizadas pachuchas forman el mundo vicioso y escamante de Estoril, exiliada de decoronadas cabezas que han hecho de Portugal el hotel de los reyes, en Estoril, aparte de unas misas sencillas que disfrutan su edad con el pitillo y los pantalones a cuadros y la natural chisquería de un tal pezuana con corbata de desilusiones y razas, todo es aburrimento y no diríamos melancolía porque es una palabra noble. Pero lo que sorprende en Estoril es que nadie se ve por la calle y en resumen con todas sus intrigas y nada limpios misterios, es un cenobio. Las calles están solitarias, las casas herméticas, la docena de comercios de la villa desiertos. Por lo tanto no se piensa que Humberto de Italia, los pretendientes a los tronos, Dino Grandi, Alejandro Lerroux y tantos otros exiliados de rango se estén cruzando constantemente, pues la realidad es que solo en contadas ocasiones el ex Rey de Italia, el Duque de Paris y don Juan de Borbón se han vistos juntos.

Pero alguna anécdota hay en la vida portuguesa, digna de comentario, como esta que voy a registrar entre don Juan de Borbón y don Alejandro Lerroux, y sobre la cual se han hecho los naturales comentarios aumentados con todo lujo de detalles. Hace unos días don Alejandro Lerroux salió a primera mañana del hotel de Inglaterra en donde vive y se fue a la barbería. Terminado su servicio para un automóvil a la puerta descendió un señor cuya silueta vio rápidamente reflejada en don Alejandro en el espejo frontal, entro con aire desenuello, saludó y se sentó en el sillón vacante a la izquierda, tomó resucitadamente el café, ceró de vara alta que estaba a su lado y sin pedir permiso se le llevó al suyo. Como don Alejandro no fumaba, no le dio importancia a la usurpación. Terminó suservicio, pagó y se despidió sin poner atención en aquel parroquiano, en la puerta le esperaban el perro y el chófer un servidor que le regaló un automovil que tuvo que ser trajo a la emigración y ha querido quedar, se a su servicio, sin sueldo. Al pedir le don Alejandro quien era aquel señor y contestarle que era el hijo del Rey don Alfonso XIII don Alejandro se paró en seco y pensó en ir a saludarle. Por que no dice el mismo don Alejandro— es un emigrado como yo, es una jerarquía y personalita una tradición española respetable para mí, que soy un poco chapado a la antigua y nada enemigo de la jerarquía que es disciplina, ni de la tradición que es la vida y sustancia de los pueblos. De haber conocido en la barbería allí mismo le hubiese saludado cortesmente pero retroceder para hacerlo, no podía parecer cortesania. Regreso pausadamente a mi cobia, pensando en como el destino nos había juntado un momento, la monarquía a la izquierda de la democracia, sin tropezar: dos regimenes muertos en España que cuando vivos lucharon encarnizadamente para vencerse y ahora están los dos vencidos y sus representantes amparados en este país que ya va pareciendo un hospital o un asilo de testas descoronadas de príncipes de reyes hasta de emperadores, porque el del Paraíso de Barcelona hace tiempo que se quedó también sin imperio, sin patria y sin hogar.

Tal es, lector, la anécdota de aquellos dos personajes y a ella podríamos añadir algún comentario jocoso del protagonista que quedó en la barbería y que nos ha llegado a través de segunda mano. Pero seguramente será mejor callar lo que el figaro asegura que oyó.

# Bandas armadas aterrorizan a los campesinos de Bretaña (Francia)

COMPUESTAS DE HOMRES Y MUJERES, ASESIAN Y ROBAN A LOS LABRADORES

París.—Grupos de ladrones de uno y otro sexo, armados con ametralladoras, granadas de mano y otras armas, han aterrorizado durante la semana pasada a los campesinos de Bretaña, según noticias recibidas de Rennes. Los malhechores dieron muerte a uno de los campesinos y dispararon sus armas contra varios, cometiendo después una serie de robos en los graneros y depósitos de alimentos. La policía local fué movilizada contra estas bandas, que invaden de noche las fincas que se hallan apartadas y las tiendas de comestibles de las ciudades pequeñas. — Efe.

# Se pierde un gran hidroavión de la expedición antiártica de Byrd

Washington.—El Departamento de Marina ha revelado que el gran hidroavión patrullero de la Armada, que llevaba a bordo cuatro oficiales y cinco marineros de la expedición Byrd, se encuentra extraviado desde el día 10 de diciembre, cuando realizaba un vuelo de exploración en la región antártica.

El mal tiempo ha dificultado la búsqueda, pero en el citado Departamento se abraja la esperanza de que el aparato haya podido descender en buenas condiciones en el mar de Belliinghausen. La última posición conocida del aparato, era frente a los montes Demas, en la Tierra de Ejesworth, entre el mar de Belliinghausen y el mar de Franklin. Roosevelt.—Efe.

# Se desconoce su paradero desde el pasado día 30 de Diciembre

MLEVABA A BORDO CUATRO OFICIALES Y CINCO MARINEROS

Washington.—El Departamento de Marina ha revelado que el gran hidroavión patrullero de la Armada, que llevaba a bordo cuatro oficiales y cinco marineros de la expedición Byrd, se encuentra extraviado desde el día 10 de diciembre, cuando realizaba un vuelo de exploración en la región antártica.

El mal tiempo ha dificultado la búsqueda, pero en el citado Departamento se abraja la esperanza de que el aparato haya podido descender en buenas condiciones en el mar de Belliinghausen. La última posición conocida del aparato, era frente a los montes Demas, en la Tierra de Ejesworth, entre el mar de Belliinghausen y el mar de Franklin. Roosevelt.—Efe.

# El Rey de Transjordania sale para Turquía

A BORDO DEL YATE DEL PRESIDENTE TURCO ISMET INONU

Haifa 6.—El Rey Abdullah de Transjordania ha embarcado en este puerto a bordo del yate particular del Presidente turco Ismet Inonu. El Monarca realizó su viaje desde Amman en automóvil, en razón a que el mal tiempo desaconsejaba el empleo del avión.

La zona portuaria de Haifa es tuvo cerrada al público en general durante la permanencia en ella de Abdullah.—Efe.

# En el sector indochino de Hanoi se lucha denodadamente

París 6.—Tropas de refuerzo francesas, que comprenden varias unidades de la Legión Extranjera, han llegado a los campos de batalla de Indochina, según anuncia la agencia francesa de información. El grueso de los refuerzos ha sido enviado al sector de Hanoi, donde se combate denodadamente. También han llegado refuerzos en aviones de transporte a las guarniciones del sur de Indochina. En el Conslado británico de Hanoi se han refugiado 180 personas europeas.—Efe.

# En ningún hogar debe faltar ASPIRINA

En ningún hogar debe faltar ASPIRINA

En resumen, con un pseudo acto electoral se ha revestido al nuevo Presidente con capa democrática después del asesinato del no menos democrático Villarreal. Pero este presentaba los intereses obreros de los mineros y el actual de las empresas. Así quedara contenta la ONU y seguirán desentozos los hambrientos bolivianos, salvados los «derechos del hombre». El mundo su marcha deliciosa en esta paz de una Palestina retrofísica, una Grecia en guerra

si pide **VETERANO** beberá un buen **COÑAC**